



Komentar (Hal. 17)

Kamis, 20 Februari 2020

Penandatanganan NPHD dilakukan ala Trump-Putin Kejaksanaan Terima Hibah 1 Ha Lahan Dari Pemkab

Ratahan, KOMENTAR

Pemerintah Kabupaten Minahasa Tenggara (Mitra) terus menunjukkan komitmen mendukung hadirnya lembaga-lembaga negara khususnya yang masuk dalam bagian Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda). Dukungan ini antara lain dengan menyiapkan lahan untuk menjadi lokasi pembangunan kantor dari lembaga-lembaga ini.

Yang terbaru adalah adanya lahan seluas 1 hektare yang dihibahkan kepada Kejaksanaan. Adanya hibah lahan 1 hektare untuk Kejaksanaan ini dilakukan lewat penandatanganan Naskah Perjanjian Hibah Daerah (NPHD) antara Pemkab Mitra dalam hal ini langsung oleh Bupati James Sumendap SH, dengan pihak Kejaksanaan yang diwakili Kepala Kejaksanaan Negeri Minsel, I Wayan Eka Miartha SH MH, yang membawahi wilayah Kabupaten Mitra.

Yang menarik, penandatanganan NPHD ini dilakukan di pojok taman di kediaman Bupati di Rimba Lamet, Rabu (19/02) kemarin, dengan nuansa seperti yang dilakukan di luar negeri ala Presiden Donald Trump dengan Perdana



□ Penandatanganan NPHD hibah lahan dari Pemkab untuk Kejaksanaan oleh Bupati dan Kajari, kemarin, disaksikan para pejabat.

Menteri Vladimir Putin. Selain penandatanganan NPHD, juga diserahkan sertifikat tanah dari Pemkab kepada Kejaksanaan.

Diwawancarai usai penandatanganan NPHD dan penyerahan sertifikat tanah, Miartha menyatakan apresiasinya kepada Pemkab Mitra, khususnya Bupati yang memberikan suport luar biasa terhadap kinerja Kejaksanaan dengan menyiapkan lahan untuk menjadi lokasi pembangunan Kantor kejaksanaan di Kabupaten Mitra.

"Selanjutnya apa yang kita tandatangani hari ini dan dokumen-dokumennya akan kita sampaikan kepada kejaksanaan tinggi Sulut untuk selanjutnya disampaikan kepada Kejaksanaan Agung, dan diteruskan kepada Kementerian terkait,"

ungkapnya.

Miartha menjelaskan, pihaknya sangat berharap supaya setelah adanya hibah lahan dari Pemkab Mitra ini maka diharapkan akan segera ada tindak lanjut untuk hadirnya kantor kejaksanaan di Kabupaten Mitra. "Memang perlu dikomunikasikan sampai ke pusat, tetapi kita berharapnya sudah akan ada tindak lanjut. Semoga setidaknya tahun 2021 nanti memang sudah berdiri kantor kejaksanaan di Kabupaten Mitra," terangnya.

Ditanya apakah lahan seluas 1 hektare ini cukup untuk kejaksanaan membangun kantor dan beberapa fasilitas lainnya, menurut Miartha, luas itu sudah cukup. "Pengalaman di Kabupaten Minsel yang kami

tempati saat ini, lahan satu hektare sudah cukup di dalamnya sudah termasuk rumah dinas," tukasnya.

Miartha menambahkan, pihaknya juga meminta bantuan instansi teknis di Pemkab Mitra untuk turut serta bersama Kejaksanaan untuk melakukan desain kantor kejaksanaan Mitra supaya bisa disesuaikan dengan karakter dan ciri khas daerah Kabupaten Mitra. Hadir dalam kesempatan ini Kepala Badan Pengelola Keuangan dan Pendapatan Daerah, Mecky RT Tumimomor SE MSi, Kepala Dinas Perikanan dan Kelautan Ir Vecky Monigir, Kabag Hukum Heski Kumesan SH, Kabag Pengadaan Barang dan Jasa, Buddy Raranta, Kabag Umum Arce Kalalo SH, dan beberapa pejabat lainnya. (M)